

古代くん広場

古

王塚古墳春の特別公開
墳のある町に住むことが誇らしい2日間！

4月20・21日の2日間、王塚古墳の春の特別公開が開催され、町内はもちろん、町外・県外から多くの人が見学に訪れました。また、21日には、コタイム広場でけいせん「夢・人・未来塾」による体験コーナーも行われ、たくさん子どもたちが参加し、まが玉や竹を使った弓矢などを楽しそうに作っていました。



葉

老人クラブ連合会 歩け歩こう桜まつり
桜の中に笑顔あふれるひととき！

春の恒例行事となっている桂川町老人クラブ連合会の「歩け歩こう桜まつり」が、4月4日に湯の浦森林公園で開催されました。残念ながら桜はほとんど残っていませんでしたが、目に鮮やかな葉桜の中で、お弁当を食べながらカラオケや抽選会を笑顔で楽しみました。



▲ 桜は桜でも今年はずいぶんきれいな葉桜。皆さん笑顔で記念撮影。

歌

老人クラブ連合会互幸会 総会
って踊って元気を発信！

3月26日、桂川町老人クラブ連合会互幸会の総会が住民センター大ホールで開催されました。総会後には、恒例となった演芸会が行われました。ステージでは、優雅な踊りや可愛い踊り、美しい歌声や渋い歌声。どの演芸にも惜しみない拍手が送られ、演芸会は盛況のうちに幕を閉じました。



安

第31回商工まつり桂川
売りありイベントありで大盛況！

第31回商工まつり桂川が、4月21日に行われました。会場となった桂川町住民センターでは、桂川町の逸品料理を集めた「ぱりうま桂川」やお買い得商品の大安売りが行われ、ステージでは、中国大道芸やブラスバンド演奏、そしてよしもと新喜劇ならぬ「けいせん新喜劇」などが披露され、驚きと笑いに満ちた一日となりました。

